



YOUTH FOR UNDERSTANDING

Autriche



On me décrit comme étant quelqu'un de curieux, de cultivé et ouvert d'esprit.



Jan
18 ans



Je suis excité et j'ai hâte de vivre ensemble



Un semestre

J'aime



- Je fais de la basse, de la guitare et de la guitare électrique depuis une dizaine d'année.
- Je suis très intéressé par l'étude de l'univers. Je suis un scientifique passionné, j'aime chercher les différents corps célestes et les lois de la physique. J'essaie de passer du temps avec mes amis le plus possible et j'adore rencontrer de nouvelles personnes. Quand je ne suis pas à l'école, j'aime écouter de la musique ou lire. J'aime lire des nouvelles de la NASA ou de SpaceX, entendre parler de nouvelles expéditions ou simplement découvrir de nouvelles recherches sur les planètes habitables.
- Je fais du floorball et du volleyball.

Ma famille



- Je vis avec ma mère Zvezdana, mon père Andrej et mon petit frère Kai de 15 ans. J'ai aussi un golden retriever de 2 ans qui s'appelle Nami (qui signifie vague en japonais), nous prenons tous soin d'elle et lui donnons le meilleur foyer que nous puissions lui offrir. Ma famille et moi sommes très proche, nous nous racontons absolument tout et nous nous aidons au quotidien. En général, mes parents sont plutôt souples dès le moment où nous sommes responsables. A la maison, je nettoie ma chambre, j'aide à préparer le repas, à nettoyer la maison et m'occuper des animaux.

À l'école



- Les matières qui m'intéressent sont la physique, la cosmologie, la chimie et le Français.
- Après l'école, j'aimerais pouvoir aller à l'université pour étudier l'astrophysique.



[Retrouvez la vidéo de Jan](#)

À savoir



- Je n'ai pas de religion mais je suis prêt à découvrir la religion de ma famille d'accueil.



Lettre de Jan à sa future famille d'accueil



Chère famille d'accueil

Mon nom est Jan et je me suis inscrite dans le programme d'échange de YFU. Ma destination de souhaiter est La France, pourquoi je m'embarrasse avec mon terrible français.

Tout d'abord, je tiens à vous remercier d'avoir mis votre maison à ma disposition. J'apprécie cela et je ferai ce que vous me dites de faire.

J'apprends le français depuis de cinq ans, mais je ne pense pas pouvoir parler et lire assez bien. C'est la raison pourquoi je souhaite avoir une place en France, surtout pour apprendre la langue. J'utiliserai le moins d'anglais possible pour la communication.

Je suis un scientifique passionné. J'aime m'occuper de l'univers et des mystères qui s'y trouvent. J'aime aussi étudier les insectes et les arachnides.

Pendant la semaine, l'école prend beaucoup de mon temps, bien sûr. Quand je n'étudie pas pour l'école, j'essaie de passer du temps avec mes amis autant que possible. J'aime aussi toujours rencontrer de nouvelles

personnes. Quand mes amis n'ont pas le temps, je rentre généralement directement à la maison.

À la maison je fais mes devoirs et j'étudie pour l'école. Quand c'est fini, j'aime jouer de la guitare, écouter de la musique ou lire. Quand je m'ennuie ou que je suis émotionnellement ou académiquement dépassé, j'aime faire des longues promenades et écouter de la musique. Parfois, je pense juste. Sinon je trouve quelque chose à faire avec les choses qui sont à ma disposition.

Je n'ai pas vraiment de matière préférée à l'école, mais plutôt un thème préféré, à savoir la physique, notamment l'astrophysique et la cosmologie. Dans la troisième semaine d'école cette année, j'ai eu un cours de cosmologie qui était de ~~six~~ six heures par jour toute la semaine à l'école. J'y ai retrouvé mon intérêt. J'adore lire les nouvelles de la NASA ou de SpaceX, entendre parler de nouvelles expéditions ou simplement découvrir de nouvelles recherches sur les planètes habitables.

Ma famille est très favorable et utile avec mes projets et intérêts futurs.

J'ai beaucoup de chance d'avoir grandi dans ma famille et j'apprécie cela. Nous avons eu une chienne il y a environ 2 ans et nous prenons tous soin d'elle et lui donnons le meilleur foyer que nous puissions lui offrir. Elle est un golden retriever et son nom est Nami, ce qui signifie vague en japonais.

Je suis très nerveux à propos de l'échange. Je serai complètement seul et perdu pour la première fois de ma vie, et, comme je ne parle pas très bien le français, "lost in translation". Mais je ne pense pas que ce sera trop pour moi. Jusqu'à présent, j'ai été capable de tout résoudre dans ma vie relativement facilement, pourquoi devrait-il en être autrement ici ?

Je pense que la peur n'est pas le bon mot ici. Je suis excité et j'ai hâte de vivre ensemble.

Bien cordialement

Jan

